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多摩交流センターだより

わたげ探偵！！こんなの調べてみました！
〜ぐるっと多摩探訪　その6〜

　多摩・島しょ地域※には、隠れた魅力や知られざる不思議がたくさんあるんだ！今回は

多摩地域の西から東まで歩いたら、どのくらいかかるの？どんなスポットがあるの？
という疑問について、わたげのボクが月をまたいで調査をするよ♪ 

※	多摩地域：東京都のうち、23区と島しょ地域を除く全域のこと。	
	 島しょ地域：大島・利島・新島・式根島・神津島・三宅島・御蔵島・八丈島・青ヶ島・父島・母島のこと。

●歴史のある武蔵境駅
中央線で最も古い駅の一つである武蔵
境駅は明治22年に開設されたんだって。
100年以上たっていると聞いてびっくり。
駅構内に武蔵境駅の変遷や昔の写真

が展示して
あったよ。

●三鷹電車庫跨線橋
視界に入るのは電車！電車！電車！
電車庫を歩道橋の上から見渡せるよ。
行き交う電車に手を振れば、運転士さんも手を振ってくれるかも。

●太宰治が息づく街
文豪太宰治さんが執筆活動をされた三鷹
の街。太宰さんゆかりの場所がそこここに。
太宰さんがこの街のどこかでいまでも小説
を書いているような気がしちゃった。
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●玉川上水を 
のんびり散歩
風の散歩道沿いに
玉川上水を散策。
 「山本有三記念館」、
 「むらさき橋」、
 「犬むすびの松」など
見どころたくさん。

●井の頭公園の
新名所？？
スワンボートや動物
園など楽しい施設
がいっぱいの
井の頭公園。
そんな公園内で
謎の石仏発見？
どこにあるか探し
てみてね。

●三鷹台駅に到着！
４月号からはじまった街歩きもいよいよゴール。自分の
足でのんびり歩いたことで今まで気が付かなかった
街の魅力が再発見できたよ。
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牛浜駅

立川駅 武蔵境駅

西国分寺駅

多摩地域の最西端の奥多摩駅から最東端の三鷹台駅まで歩いたよ
今月号で最東端の三鷹台駅に到着！
次はどこにいこうかな。

今月号はココ！

◎不定期掲載
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・ 武蔵境駅から三鷹台駅まで寄り道しながらのんびり歩いたら6時間くらいかかったよ。
・ 距離は約5kmで、歩数にして約15,000歩、消費カロリーは約500kcalだったよ。
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（受講料:1月10日は会員・会員外ともに500円(資料代含む)、その他は 会員無料・会員外は1回につき500円）

特定非営利活動法人
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Subjects 2021年1月講義案内

日時 講義テーマ 教授 教場

1月10日（日）
14：00から

【新春特別講座】
耳の健康寿命を保つには

大沼　直紀　氏
(国立大学法人筑波技術大学元学長)

コール田無
(西武新宿線田無駅北口　徒歩7分)

1月21日(木）
14：00から 外国人の日本観光150年史 内田　宗治　氏

(フリーライター・元ブルーガイドシリーズ編集長)
小金井市市民会館「萌え木ホール」

(JR武蔵小金井駅南口　徒歩7分　小金井商工会館3F)

1月28日(木）
14：00から

キャッシュレス社会の
お金の活用法

原　孝雄　氏
(一級ファイナンシャルプランナー技能士・行政書士)

田無公民館
(西武新宿線田無駅南口　徒歩3分)

☆申込みは必要ありません。直接会場へお越しください。
[問合せ先]　TEL 042-465-3741（浅田） TEL 0422-52-0908（菅原）

☆ 多摩交流センターは、広域的市民ネットワーク活動の支援、多摩地域市民交流の場の提供等
　 を目的として活動しています。
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※駐車場はありません

銀行

（公財）東京市町村自治調査会　多摩交流センター
〒183-0056 府中市寿町1-5-1 府中駅北第2庁舎6F
TEL 042-335-0100　FAX 042-335-0127
ホームページ　https://www.tama-100.or.jp（当調査会ホームページ内にコンテンツがあります）

「多摩交流センターだより」の問合せ先

※受講の際は、必ずマスク着用のこと！

〇　今年も残すところ１ヶ月。今年の出来事を振り返るとコ
ロナ禍の１年に尽きます。昨年12月に中国・武漢での発生
が最初に報告されて以降、瞬く間に全世界に感染拡大した
新型コロナウィルスは未だ感染拡大が続き、国内でも終息
の気配が見えません。冬はインフルエンザの流行期と重な
り、再拡大も懸念されています。インフルエンザの予防接
種や新しい生活様式を実践し感染防止に努めたいと思いま
す。また、医療従事者の方には、１年のご苦労に改めて感
謝申し上げます。

〇　コロナ禍は、多方面に影響や変化をもたらしました。と
りわけ日本経済への影響は大きく、東京2020大会延期や
緊急事態宣言による外出自粛などにより、今年度だけでも
約40兆円の経済損失が見込まれると内閣府は試算していま
す。なかでも観光・旅行業者や飲食店、イベント業者に与
えた影響は甚大で、国や各自治体は、こうした事業者の需
要喚起や地域活性化を図る目的で「Go Toキャンペーン」
をはじめとする各種事業を展開しています。感染防止に注
意しつつ家計に無理のない程度で協力したいと思います。

〇　一方で、私たちの生活様式も変化しました。感染拡大防
止と社会経済活動を共存させるために「新たな生活様式」
が導入され、日常生活におけるマスク着用や３密を避ける
観点からテレワークの実施や時差勤務などが定着化してき
ました。当調査会でも初めてリモートを併用したシンポジ
ウムを実施しました。（2Pを参照）

〇　スポーツ界では、東京2020大会延期の他、各種スポー

ツイベントの延期や中止が相次ぐ中、新たな生活様式に基
づき無観客や人数制限による試合が実施されました。し
かしながら、大観衆が見つめる試合に比べると盛り上がり
に欠ける気がします。来年の開催となった東京2020大会
では、会場一杯の観客が見つめる中で、選手の最高のパ
フォーマンスが披露されることに期待しています。

〇　当調査会が取り組んでいる地球温暖化防止関連では、７
月に実施された「レジ袋有料化」が挙げられます。海洋プ
ラスチック問題、地球温暖化の解決に向けた第一歩として
始められ、消費者の環境への意識の高まりからか大手コン
ビニ３社ではレジ袋辞退率が7割を超えたとの報道もあり
ます。今後一層の取組に期待したいと思います。

〇　今年は台風の上陸がない珍しい年でしたが、日本各地で
異常気象による自然災害が発生しました。九州地方や中部
地方では梅雨前線の長期停滞からの長雨で河川の氾濫や土
砂災害が相次ぎました。被害に遭われた方にはお見舞い申
し上げるとともに、いつ自分に起こるかわからない重大な
災害に備えることの重要性を再認識しました。

〇　今年の干支「庚
かのえね

子」は過去の歴史から変化の年とも言わ
れ、コロナ禍による変化の他、９月には約８年ぶりに新政
権が発足しました。来年の干支「辛

かのとうし
丑」は、新たなことが

起こる年とも言われています。ワクチンや特効薬が開発さ
れ、コロナ後の希望に満ちた明るい年の始まりとなること
を祈念します。
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